

Rescataron a una mujer que sintió pánico al descender un cerro en Tunuyán



Una mujer fue rescatada mientras hacía senderismo en el sector denominado “**Chorro de la Vieja**”, en **Tunuyán**. En pleno descenso por una ladera empinada, sintió pánico.

El hecho ocurrió el lunes cuando integrantes del **Grupo Especial de Alta Montaña (GEAM)** del **Escuadrón 28 “Tunuyán”**, efectuaban tareas de patrullaje y una mujer, oriunda de la Ciudad de Mendoza, pidió auxilio.



Una vez estabilizada, se procedió al armado de un dispositivo seguro y controlado (rapel) con medios técnicos, logrando el descenso.

La ciudadana continuó su itinerario sin precisar atención médica.

Fuente: El Sol